

55. Jahreshauptversammlung der Schützenkompanie Waidring

Am Freitag, dem 31. Jänner 2014, hielt die Schützenkompanie Waidring – seit nunmehr einem Jahr unter dem Kommando des neuen Hauptmanns Georg Steiner – wieder ihre Jahreshauptversammlung ab.

Laut aktuellem Stand gehören 4 Offiziere, 2 Ehrenoffiziere, 1 Fähnrich, 1 Oberjäger, 5 Marketenderinnen, 1 Taferlträger, 50 Gewehrschützen und 2 Ehrenmitglieder der Kompanie an. Des Weiteren sind 87 unterstützende Mitglieder der Kompanie treu. Höhepunkte des vergangenen Ausrückungsjahres waren sicherlich das Bataillonsfest in Kirchdorf, die Ausrückung zum Zapfenstreich in Scheffau, der feierlich begangene Herz-Jesu-Sonntag mit zahlreichen Ehrungen und nicht zuletzt die Ausrückung zur Amtseinführung des neuen Bischofs der Diözese Salzburg, Franz Lackner – gemeinsam mit den Kompanien St. Ulrich und Fieberbrunn.

Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung standen natürlich auch wieder einige Ehrungen und Beförderungen an:



Für 10 Jahre Treue zur Schützenkompanie Waidring wurden Harry Chalupa, Stefan Danzl und Andi Preindl zum Patrouillenführer befördert.



15 Jahre gehören Stefan Diechtler, Richard Foidl, Christoph Riedlsperger und Berni Schlechter der Kompanie an und erhielten hierfür vom Bund der Tiroler Schützenkompanien die "Pater-Haspinger-Medaille".



Die "Andreas-Hofer-Medaille" wurde Franz Unterrainer und Fritz Zelger verliehen – bereits 40 Jahre sind die beiden nun schon aktive Waidringer Schützen.



Eine seltene Ehre wurde Hans Danzl und Christian Millinger zuteil – die beiden Gründungsmitglieder wurden für sage und schreibe 55 Jahre Zugehörigkeit geehrt. Sie waren maßgeblich an der Gründung der Johann-Jakob-Stainer Schützenkompanie im Jahre 1959 beteiligt.



Eine Sonderehrung gab es für die Marketenderinnen Tamara Heiseler, Melanie Mühlbacher, Theresia Unterrainer und Angelina Weisleitner – sie alle rücken bereits seit 10 Jahren mit den Waidringer Schützen aus.

Im Rahmen der Jahreshauptversammlung geht auch immer die Preisverteilung des Kompanieschießens über die Bühne. Bester Schütze in der Serienwertung war diesmal Erich Unterrainer, die Ehrenscheibe ging an Mathias Danzl.

Weiters erhielten Josef Danzl, Erwin Köck, Andreas Preindl, Christoph Winkler, Mario Trixl und Hauptmann Georg Steiner für ihre ausgezeichneten Schießleistungen eine goldene Schützenschur.





In den Ansprachen der Ehrengäste und Vereinsvertreter wurde vor allem die vorbildliche Arbeit der neu gewählten Kompanieführung und der somit gelungene "Generationswechsel" lobend hervorgehoben und den Geehrten und Beförderten sowie den beim Kompanieschießen erfolgreichen Schützen gratuliert.

Anschließend gab es eine kleine Vorschau auf die zahlreichen, im Jahr 2014 anstehenden Termine. In seinen Schlussworten betonte Hauptmann Georg Steiner die ihm von allen Seiten entgegengebrachte Unterstützung in seinem ersten Jahr als Hauptmann dieser Kompanie. Vor allem seinen Offizieren, Funktionären und allen Kollegen im Ausschuss dankte er für die geleistete Arbeit.